
   今年度最後の専門委員会をしました 

 

 今日は今年度最後の専門委員会をしました。今月の取組の振り返りをしたり、委員長や

各学年からのあいさつを受けたりしました。 

 専門委員の皆さんの頑張りのおかげで学校は、良い方向に進んでいます。来年度も生徒

会活動が活発になることを期待します。 

 

 

 

 


